



**LA ASISTENCIA SOCIAL ESCOLAR
EXISTE EN TODAS LAS ESCUELAS
DE LA CIUDAD DE THUN
DEL JARDÍN INFANTIL A LA 9A CLASE.**

¿Conocen esto?

„Mi hijo/a se muestra totalmente introvertido estos últimos tiempos.“

„Nuestro hijo/a hace lo que quiere.“

„A veces discutimos muy feo en casa.“

„Nuestro hijo/a ya no va con ganas a la escuela.“

„Mi hijo/a tiene miedo que lo/le molesten en el camino hacia la escuela.“

„A veces como padres nos sentimos inseguros o nos sentimos desamparados.“

Ser padres no es siempre fácil!

La asistencia social escolar puede sosteneros en vuestra tarea exigente. Aconsejamos a los padres y a sus hijos escolarizados y buscamos juntos soluciones:

- Preguntas de educación como reglas familiares, dinero de bolsillo, ocio, utilización del móvil, del ordenador y de la televisión.
- Conflictos, discusiones o violencia en casa u en la escuela.
- Preguntas sobre la violencia, la droga, la sexualidad, Internet y Social Media.
- Problemas familiares
- Problemas entre alumnos.
- Preguntas sobre la organización del ocio y de la oferta correspondiente.

¿Tienen también preguntas, preocupaciones o ruegos en cuanto a su hijo/a? La asistencia social escolar les ayuda así como a su hijo/a para salir adelante. Si es necesario, les pondremos en contacto con otros servicios especializados. Nuestros consejos son gratuitos y confidenciales.

Pueden contactar la asistencia social escolar

en thun.ch/ssa

dirigiéndose a un profesor